

En Estados Unidos se disfruta de la música de los Van Van



Nueva York, 15 jun (RHC) La orquesta los Van Van acapara la atención de los amantes de la música cubana en su gira por Estados Unidos, donde se presentarán en más de 10 ciudades, además de Puerto Rico.

Varios medios, como la revista especializada en música Billboard, elogiaron la actuación de la mítica agrupación, que se ha mantenido en el gusto popular desde su fundación, hace ya más de 40 años.

Según los reportes de esa publicación, Los Van Van resultan uno de los grupos imprescindibles en la historia musical cubana, todo un icono en el panorama sonoro de la isla.

Actuaciones en Texas, Louisiana, Florida, Georgia, Carolina del Norte y Pennsylvania conforman de este mes. Luego, viajarán por Nueva York, Nueva Jersey y Washington; y culminarán el periplo en el Anfiteatro Tito Puentes, de Puerto Rico, el 9 de julio.

Esta es la segunda oportunidad en que Los Van Van realizan una gira por Estados Unidos, luego de la muerte de su creador, Juan Formell. Todavía se recuerda su concierto en Miami el año anterior, frente a un auditorio de más de cinco mil espectadores.

Pero la orquesta no solo puso a mover los pies y las caderas de muchos, se convirtió en cronista social y narradora de los más disímiles sucesos con sus estampas costumbristas, personajes y frases pegajosas.

Juan Formell (1942-2014) se propuso desde los inicios hacer algo diferente y tomó de las más diversas fuentes: el formato de charanga y aires de funk, filin y balada.

Su hijo, Samuel Formell, actual director de la banda, está dispuesto a continuar lo que empezó su padre cuando formó Los Van Van, que es hoy un referente mundial de la música cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/96974-en-estados-unidos-se-disfruta-de-la-musica-de-los-van-van>



Radio Habana Cuba